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很多朋友对于明星左右股市和明星左右股市排名不太懂，今天就由小编来为大家分
享，希望可以帮助到大家，下面一起来看看吧！

本文目录

1. ?十个炒股九个亏 ?凭什么?明星?们一入市就赚这么多？
2. 中国股市“游资一哥”究竟是谁？
3. 有哪些明星涉足区块链？
4. 如果黄晓明真的操众股市会不会坐牢？你怎么看？

?十个炒股九个亏 ?凭什么?明星?们一入市就赚这么多？

2016年即将过去，这一年，A股大幅震荡，大多数投资者可能都没有赚到钱，进
而对投资失去了信心;此时，不妨看看一些明星企业家是如何炒股的，可有值得借鉴
之处?

证券时报·e公司记者通过梳理深交所公布的“董监高及相关人员股份变动”的内容
，发现董明珠、郁亮、贾跃亭、王传福、马云等明星企业家均在二级市场交易过股
票。而这些企业家们的交易也各有特点：

董明珠分散买入，选择在格力电器股价下跌之时持续增持;

郁亮仅有一次大手笔买入;

贾跃亭、王传福则在高位卖出;

马云一路减持。

在时机的把握上，这几个人的能力则各有不同，董明珠、郁亮对买入时机把握较好
，贾跃亭则对卖出时机的把握很成功。

1、董明珠逢大跌就买

深交所公布的资料显示，董明珠最早以“竞价交易”的方式买入格力电器是在201
4年3月7日，随后就一发不可收拾，在截至目前的近3年时间里，累计买入29次，
买入之执着堪比其目前对造车的执着。买入数量上，多的时候，董明珠会买入20多
万股，少的时候，则仅买入数千股，甚至有一次只买入100股。同时在这期间，董
明珠对格力电器的卖出次数则为零。
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在2014年3月7日，董明珠的“当日结存股数”为2115.43万股，经过其不断增持
以及格力电器在2015年7月每10股转增10股除权后，截至2016年12月20日，董明
珠的“当日结存股数”已高达4431.85万股。按持股市值来看，则从2014年3月7日
的5.87亿元增至2016年12月20日的10.64亿元。而在这两年多的时间里，格力电器
的复权股价也一路震荡上行，明显跑赢大盘。

复盘董明珠这两年多时间的买入时机，可以发现其对时机的把握非常成功，大多数
交易是在格力电器股价大幅回调之时逢低买入。在董明珠买入的29个交易日，格力
电器的股价有22个交易日是下跌的，没有一个交易日股价是大涨的。

总体上看，董明珠主要是在两个时间段密集买入格力电器。一是去年牛市结束后，
经过两轮暴跌，董明珠于当年9月份密集出手，全月买入13次，累计买入数量达14
0万股。随后格力电器股价也跟随大盘企稳回升。二是今年1月份股市暴跌时，董明
珠于当月中旬开始买入，到2月初，累计出手9次，合计买入45.8万股。随后格力电
器股价也企稳回升。

除了上述两个时间段，董明珠在其他时期也分散买入，而其买入时机也选择在格力
电器股价低迷之时，例如其最近一次出手是在12月20日买入2万股，当时因受监管
层强硬表态不支持险资杠杆资金举牌等消息面影响，格力电器与其他险资举牌概念
股一起集体大跌。

那么，董明珠为何如此热衷于买入格力电器呢?从董明珠此前的一些言论或许可以
看出些端倪。在12月中旬举行的2016央视财经论坛暨中国上市公司峰会上，董明
珠称，“投资格力，你一定是投资，不是投机”。另外，在今年3月份，董明珠甚
至在电视节目中提出一个大胆的假设，即“如果证监会规定，上市公司的高管只能
买股票，不能卖股票，当你退休以后才能卖”。

2、郁亮精准抄底万科A

郁亮的投资风格与董明珠略有不同。深交所网站的数据显示，郁亮以“竞价交易”
的方式买入万科A，仅有2014年3月10日一次。与董明珠分多次买入的投资手法不
同，郁亮则一出手就是大手笔，一次出手726万元买入100万股万科A。根据媒体在
2014年的报道，郁亮当时“将其过去一年的几乎全部收入，都买了万科A股票。”

从事后来看，郁亮的这一笔投资的买入时点堪称精准。万科A在下跌一年多后，在
2014年3月6日大幅反弹，随后小幅回调，郁亮于2014年3月10日出手买入。郁亮
买入后，万科A股价一路上涨，领先大盘走强。截至目前，万科A的股价仍在高位，
郁亮这一笔投资的收益约有3倍。而结合万科A与格力电器的股价来看，郁亮与董明
珠的投资手法其实也有相似之处，即均是在优质的上市公司股价大跌后抄底买入。
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3、贾跃亭王传福高位卖出

董明珠和郁亮向投资者展示的是准确抄底的买入手法，而贾跃亭对卖出时机的精准
把握也令人惊叹。另外，王传福也在比亚迪股价处于相对高位时成功卖出。

深交所网站的数据显示，贾跃亭在2015年6月1日、2015年6月3日以大宗交易方式
分别卖出1751万股、1773万股乐视网，炒股就是这样，没有一套嬴利方法技巧和
自我保护的纪律是不行的，天时地利人和缺一不可。咨询微信号：xfp858成交均价
分别为68.50元/股、73.33元/股，合计减持3524万股，占公司截至2015年6月3日
总股本的1.90%，套现金额约为25亿元。从事后来看，贾跃亭的这两笔交易均成功
地卖在较高位，随后乐视网股价就开始大幅下跌之旅。从大盘来看，去年的牛市结
束于当年的6月15日，贾跃亭可谓是在牛市结束之前成功卖出上述股票。另外，根
据公告，贾跃亭将在减持乐视网股票后以所得款项借给乐视网，用于公司日常经营
，免收利息。

与贾跃亭一样，王传福也在去年6月份以大宗交易方式减持了部分股票，在6月17
日、6月23日分别减持了2565万股、3259万股比亚迪，减持价格分别为68.06元/
股、55.71元/股。不过，与贾跃亭在股市下跌前减持不同，王传福减持时股市已开
始下跌。但总体上，王传福仍然是在比亚迪股价处于相对高位时减持的。减持用途
方面，根据公告，王传福6月17日的减持是为配合实施员工持股计划，减持所得资
金全额无息借予员工持股计划持有人。王传福6月23日减持时，受让方为国联比亚
迪1号集合资产管理计划，比亚迪的员工持股计划通过该集合资产管理计划持有比
亚迪股票。另外，王传福在2015年7月15日以竞价交易增持23万股比亚迪，当日比
亚迪股价跌停，王传福则是逢低买入。

4、马云持续减持华谊兄弟

与董明珠一路买入格力电器不同，马云则一路卖出华谊兄弟。具体来看，马云在2
010年11月26日、2011年5月6日、2013年6月3日、2013年10月28日以大宗交易
方式四次卖出华谊兄弟。

马云为华谊兄弟的发起人之一，华谊兄弟上市时其持有1382.40万股(华谊兄弟随
后有几年推出高送转，马云持股数量也随之增加)，持股比例为10.97%。2010年11
月1日，马云所持股份解禁，有691万股可实际上市流通，随后在2010年11月26日
，马云减持300万股。2011年5月6日，马云再度减持1109万股。马云这两次减持
时，华谊兄弟股价仍在低位，减持时机并不算太好。随后到2013年，创业板率先开
启大牛市，华谊兄弟一路大涨，马云于2013年6月3日、10月28日逢高卖出308万
股、1046万股。
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中国股市“游资一哥”究竟是谁？

如果是论游资圈的资格最老，应该是张建斌。

张建斌曾经是江苏南京卷烟厂的一名职工，虽然烟厂效益很好，生活安逸，但估计
就是因为闲的慌又有钱，他还是一个猛子扎到金融圈子来了。开始的时候是炒期货
，什么国债期货、商品期货都试一试，每个品种都买一买，张建斌屡败屡战（跟我
们好像啊）。偶尔，他也试一试股票交易。1995年327国债事件后，他开始向以炒
股为主转移。

由于在期货交易中形成的习惯，张建斌在股票交易中也逐步形成了一套短线、超短
线的交易模式，快进快出，作风凌厉，他成为宁波涨停敢死队的奠基式人物。这个
时候他交易的营业部是海通证券南京和燕路，战果辉煌。

2003年，张建斌转型从事限售法人股和私募股权投资，创建江苏瑞华投资发展有
限公司（后更名为江苏瑞华投资控股集团有限公司），在新的市场领域又取得巨大
成功。2003年，江苏瑞华斥资1500万元增资华昌化工，占其9.36％的股权，5年后
华昌化工登陆中小板，获巨额回报。瑞华相继购进恒顺醋业、长电科技、云南白药
、宁沪高速、申能股份、天津港、营口港、马钢股份等部分法人股，解禁后获利颇
丰。

如果是论社会上的知名度，应该是徐翔。

徐翔1978年出生，15岁进入股市（1993年），他后来甚至因为炒股而放弃了高考
（我觉得是因为学习成绩不好，哈哈）。徐翔专做短线，很短时间就成长起来，打
造出新的涨停板敢死队，所在营业部是银河证券宁波解放南路敢死队。

2005年左右，徐翔前往上海发展，成立泽熙投资，发行私募基金产品，并进行一
些资本运作。2009至2014年，泽熙的基金业绩很好，最高达300%。而且，徐翔还
控制了多家上市公司。但是，很快徐翔就走向末路。2015年11月，徐翔被公安机
关采取强制措施。2017年1月，徐翔被判有期徒刑五年零六个月，并被判罚金，收
缴非法所得93亿元。

当然，这个游资一哥肯定还有其他的解释维度。比如，如果考虑收益率的记录，应
该是赵老哥，8年一万倍。如果考虑资金的雄厚程度，或许是刘銮雄这些人。如果
考虑交易量的大小，或许是孙哥。

不过，当一哥还真不是什么好事。风流总被雨打风吹去，就没几个一哥能坚持下来
的。投资，还是细水长流的好。
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有哪些明星涉足区块链？

你说的区块链是指炒币？你是觉得明星炒币会增加它的可信度吗？如果是的话你就
大错特错了。别傻了，大家都是凡人，人为财死鸟为食亡，有多少明星在股市空手
套白狼联合庄家坑杀散户的。不要以为明星就多么高尚。

而现阶段区块链技术被人们利用来进行各种炒作，什么猫啊，狗啊的，现在涉足的
话可能会赚到钱，因为肯定有人会去炒它，什么东西有人炒就会赚钱，但也有人会
破产，给庄家接盘。现在国内多个互联网巨头推出了自己的区块链“产品”，趁刚
起步搏一把的话可能会暴富，到收益和风险是共存的，炒币有风险，投资需谨慎！

最后，区块链技术绝不是现在的各种币种，而真正实现区块链技术可能还需要很长
的时间

如果黄晓明真的操众股市会不会坐牢？你怎么看？

黄晓明作为知名影视明星，涉及大规模市场操纵，就目前媒体披露的情况看，不会
受到处罚更不会坐牢。

8月10日证监会例会披露了对高勇操纵市场案的处罚情况，该案罚没金高达17.9亿
元。一宗涉案近18亿元的操纵市场大案备受市场关注，这宗大案不仅仅是因为金额
巨大，还因为高勇操纵市场的账户可能牵涉明星黄晓明及其母亲张素霞。

一个市场操纵案件，涉及到知名影视明星，关注度瞬间爆棚，成为网络热搜，成为
舆论焦点。

黄晓明声明，主要是，本人没有参与任何股票操控，本人不认识高勇，只是委托路
某理财，本人股票账户开立后由母亲代为管理，我母亲将账户委托给路某代为理财
，经由路某介绍转委托给高勇管理，高勇账户组所从事涉案交易，由高勇决策。我
与我母亲没有参与操控股票。

目前有关法律规章规定，不能出借账户，出借账户有违法所得，有可能将面临追缴
，但是黄晓明把账户委托别人操作理财以后，如果本人不知道账户管理者有违法违
规操作，更没有授意违规违法操作，是不会受到任何处罚的，而是账户的实际操作
者，也就是证监会做出的处罚。目前市场操纵的处罚主体是违规违法交易者。

实际上黄晓明账户没有被查封，就说明证监会没有被追责，说明监管层认可黄晓明
的说法。但是这也揭示了账户出借的风险和委托理财的风险。
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黄晓明最大的问题可能就是获得的收益是非法的收益，为了平息公众的愤怒，笔者
认为从理性和负责任态度出发，从一个明星的社会责任感和维护自己良好印象出发
，交出炒股投资盈利部分，可能是一个较为理性的做法，但是不知道黄晓明本人意
向如何，这需要其个人做出决定。

好了，文章到此结束，希望可以帮助到大家。
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